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Aosoito dias do mês de agostode 2018, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Restaurante San 
Genaro, dentro do Parque Ado Cassetari Vieira, em Urussanga, de forma 

itineranteparaa decimasegunda reunião de 2018, em reunião de assembleia 
geral. A reunião contou com a presença do presidente e prefeito do 

município de Siderópolis, Helio Roberto Cesa;do prefeito de Urussanga, Luis 
Gustavo Cancellier; do prefeito de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custodio;do 

prefeito de Orleans, Jorge Luiz Koch; do prefeito de Treviso, JaimirComin;do 
prefeito de Nova Veneza, Rogerio Frigo; do prefeito de Criciúma, Clésio 

Salvaro; do prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Lauro 
Muller, Valdir Fontanella; do prefeito de Morro da Fumaça, Agenor Coral; do 

vice-prefeito de Balneário Rincão, Luiz Gustavo da Luz Neto; do vice-prefeito 
de Içara, Sandro Serafim; do vice-prefeito de Treviso, Rodrigo do Fenili; da 

chefe de gabinete de Urussanga, Aleckssandra Rodrigues; do presidente da 
Associação dos Pais e Amigos dos Autistas (AMA-REC), Helio Dias; e do 

conselheiro fiscal da AMA-REC, Algemiro da Silva Damasio Filho; do chefe de 

gabinete de Orleans, Gabriel Bianco; do secretário do Balneário Rincão, 
Edmilson Braz Carlos; e do diretor do Balneário Rincão, Luiz Fernando 

Casagrande; do representantes do SENAC, o diretor da unidade de Criciúma, 
Alexandre Meneguetti; do consultor Luis Fernando Albalustro; e da 

atendente coorporativa, Roseli Jenoveva Netto; da diretora executiva do 
CIASAMREC; Mariah de Freitas Marques; do assessor do CIASAMREC, Sergio 

Francisco Giongo; da secretaria do colegiado de Saúda da AMREC, Margarete 
Maria PasettoBiléssimo; do assessor de projetos da AMREC, Francisco 

Veríssimo; do coordenador do Movimento Econômico, Ailson Piva; do diretor 
executivo da AMREC, José Roberto Madeira.A reunião iniciou presidida pelo 

vice-presidente da AMREC, Rogerio Frigo, que deu as boas-vindas aos 
presentes epassando a palavra ao anfitrião e prefeito de Urussanga,Luis 

Gustavo Cancellier.O prefeito agradeceu o prestigio, e convidou os prefeitos 
para ao fim da reunião estarem presentes na abertura da Festa do vinho. 

Seguindo a reunião, o prefeito Frigo passou a palavra ao prefeito de 

Criciúma, Clésio Salvaro, para que pudesse tratar dos assuntos gerais. 
Clésio tratou de alertar os prefeitos sobre as chamadas hora 

aperfeiçoamento. Ele disse que contratou uma empresa para fazer a 
higienização da folha de pagamento. E que existe algumas empresas que 

vendem essa hora aperfeiçoamento aos funcionários, numa forma de 
aumentar os salários. Clésio disse aos prefeitos para ficarem em alerta, 

porque se acontece em Criciúma, com certeza acontece nos demais 
municípios e que baixou um decreto suspendendo a hora aperfeiçoamento, 

até o assunto seja esclarecido por sindicância aberta. O assunto, segundo o 
prefeito, já foi levado ao ministério público e polícia, e gastos com a hora 

aperfeiçoamento chega a 18 milhões por ano, cerca de 1,5 milhão por mês. 
O prefeito diz que em Criciúma existem duas empresas que vendem os 

cursos. Depois disso foi dado início a primeira pauta da reunião, onde os 
representantes do SENAC, Alexandre Meneguettie Fernando Keller 
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Albalustro, trataram do plano municipal de turismo, da sua importância e do 

planejamento necessário para o setor. No final eles ficaram a disposição 

para visitas e atendimento as prefeituras. Seguindo a pauta prevista, o 
prefeito que presidiu a reunião passou a palavra ao presidente da Associação 

de Pais e Amigos dos Autistas da Região Carbonífera (AMA-REC), Helio Dias. 
Helio apresentou a entidade, que hoje atente 97 crianças, dizendo estava 

pedindo aos prefeitos ajuda para continuar de portar abertas. Segundo ele a 
AMA hoje recebe ajuda das prefeituras de Criciúma, por convênio, e da 

prefeitura de Içara. Segundo os prefeitos e presidente da AMA, as crianças 
com autismo não atendidas pela AMA, são atendidas pela Apae em alguns 

municípios. O prefeito Clésio Salvaro chegou a dizer que a Apae faz um bom 
trabalho, mas não é um atendimento especializado. Ele defendeu a ideia de 

parcerias das prefeituras com a AMA, de forma que a contribuição seja per 
capita, ou seja por criança atendida. Clésio ainda lembrou que não existe 

verba federal para esta área. Segundo o presidente Helio Dias, hoje a 
entidade pode atender mais 30 crianças, no espaço atual. Depois que ir para 

nova sede, pode passar atender cerca de 300 crianças. O prefeito de 

Criciúma esclarece que o novo lugar será onde hoje funcionará no centro de 
detenção, próximo do anel viário na Vila Zuleima, depois do CASE 

inaugurado, será cedido para AMA. O vice-prefeito de Içara, Sandro Serafim, 
defendeu atendimento da AMA, citando casos atendidos, moradores de 

Içara, que são atendidos pela instituição, e da melhora na socialização da 
pessoa atendida. O presidente da AMA ainda falou de uma estatística, 

dizendo que a cada 70 nascimentos de menino, um é autista, e no caso de 
meninas, é a cada 300. Seguindo a reunião, o prefeito Rogerio Frigo passou 

a palavra ao presidente e prefeito de Siderópolis, Helio Cesa, que agradeceu 
a presença de todos e iniciou alguns comunicados. O presidente lembrou aos 

prefeitos que a sede da AMREC está passando por obras para melhorar 
acessibilidade do prédio para cadeirantes e pessoas com mobilidade 

reduzida. Depois o prefeito disse que a assembleia precisa indicar um titular 
e um suplentes para câmara setorial da saúde. O presidente sugeriu que o 

titular seja o presidente do CISAMREC e prefeito de Forquilhinha, Dimas 

Kammer. O assunto não chegou a ser deliberado. Seguindo nos assuntos 
gerais, o presidente comunicou os prefeitos e convido-os para participar da 

próxima reunião especial da AMREC, no dia 20 de setembro, na UNESC, em 
homenagem aos 50 anos da universidade. Pediu para que os prefeitos 

colocassem o assunto como prioridade. Depois o assessor de projetos da 
AMREC, Francisco Veríssimo, pediu a palavra e lembrou os prefeitos que na 

próxima semana acontece o quarto Encontro Estadual de Gestores 
Municipais de Convênios, promovido pela FECAM, em Florianópolis. A 

programação do evento foi colocada da pasta dos prefeitos. Seguindo nos 
assuntos gerais o prefeito de Criciúma, solicitou novamente a palavra, para 

falar do Hospital Materno Infantil Santa Catarina. Falou que as obras 
complementares estão sendo realizadas e agradeceu os prefeitos pela ajuda, 

luta e pela conquista. O prefeito disse que a conquista é de todos. Um 
convênio foi firmado com o Estado. Criciúma investia R$ 1,250 milhão por 
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mês, sendo que R$ 250 mil é do Governo Federal, onde agosto e setembro o 

município continuará bancando. A partir daí o Estado assume. A tendência é 

que a partir daqui o hospital funcione em sua plenitude, com ampliação dos 
serviços oferecidos pelo governo do Estado. Encerrando um encontro o 

prefeito anfitrião, Luis Gustavo Cancellier, mais uma vez agradeceu o 
prestígio dos prefeitos presentes, entregou uma garrafa do tradicional vinho 

Goethe a cada prefeito. Lembrou que o produto que tem indicação 
geográfica. Antes de encerrar a reunião, o prefeito Rogerio Frigo, fez o 

convite, a pedido do anfitrião, para que todos os prefeitos descessem até 
entrada do parque para abertura oficial da festa. Nada mais foi tratado, 

encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, aprovada e assinada 
na forma regimental. 

 
 

Criciúma, 08 de agostode 2018 
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Vice-prefeito de Içara 
 

 
 

Rodrigo do Fenili 
Vice-prefeito de Treviso 
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Diretor Executivo 


